

## **II. NOMBRAMIENTOS, INCIDENCIAS Y OTROS RECONOCIMIENTOS**

**Resolución Rectoral 124/2024, de 24 de mayo, de la Universidad Internacional de Andalucía, por la que se nombra a D<sup>a</sup> María Luisa Pérez Guerrero como Directora de la Cátedra Iberoamericana de Inteligencia Institucional de la Universidad Internacional de Andalucía.**

Dando cumplimiento a la cláusula sexta del convenio de colaboración entre la Universidad Internacional de Andalucía y la Diputación Provincial de Huelva para la creación de la Cátedra Iberoamericana de Inteligencia Institucional, este Rectorado,

RESUELVE,

Nombrar a D<sup>a</sup> María Luisa Pérez Guerrero como Directora de la Cátedra Iberoamericana de Inteligencia Institucional de la Universidad Internacional de Andalucía, con efectos desde el día 27 de mayo de 2024.

El Rector

Fdo.- José Ignacio García Pérez

